



► A sólo días de conseguir la tercera corona para el elenco acerero, varios directivos dieron un paso al costado.

Para abrir la puerta a nuevos controladores

Se vienen cambios profundos en Huachipato: directiva liderada por Victoriano Cerda anuncia su salida

A muy poco de haber conseguido el título del Campeonato Nacional, la regencia que también integran Marcelo Pesce y Marcelo Ambrosio empezó un proceso “para salir de la propiedad y gestión del club”. La idea es que con los nuevos dueños el monarca del fútbol chileno concrete otro salto de calidad.

Cristian Barrera y Carlos Tapia

Huachipato fue pura alegría el viernes, luego de consagrarse por tercera vez campeón del fútbol de Primera División. La victoria sobre Audax y la derrota de Cobresal con Unión Española le entregó la corona a la escuadra dirigida por el argentino Gustavo Álvarez. Más allá de esta coyuntura con un éxito de por medio, se auguran varios cambios importantísimos en la estructura del club acerero.

A través de un comunicado oficial, se conoció que la directiva del equipo de Talcahuano ha decidido dar un paso al costado para la entrada de nuevos controladores. Mediante un extenso mensaje se despidieron Victoriano Cerda (presidente), Marcelo Ambrosio (vicepresidente) y Marcelo Pesce (expresidente y directivo), dando por concluida su gestión al mando de la tienda metalera. Fin de ciclo.

“Comenzamos este viaje en 2014, asumiendo la gestión de Huachipato FC como sociedad anónima y de manera autónoma el 2015.

Desde nuestra llegada, anunciamos públicamente que llegaríamos a ejecutar un proyecto que tomaría ocho años. La pandemia —que tantas consecuencias trajo y ha traído para miles de millones de personas en el mundo— hizo que se alargara un año más la duración de este proceso. Hoy concluimos esta temporada 2023 como la última de este ciclo que iniciamos en Huachipato FC, la que termina exitosamente para el club en todos sus ámbitos: institucional, social, deportivo, formativo, de extensión, administrativo y económico”, arranca señalando la misiva.

“Resulta este un momento propicio para, primeramente, pedir disculpas a todos quienes hayamos podido causar incomodidades, molestias e, inclusive, dolor, a través de alguno de nuestros dichos, acciones, omisiones y actitudes, a lo largo de todos estos años. Lo hacemos de corazón y de manera muy humilde”, añaden.

Por cierto, también hacen una tenue mención hacia quienes “los denostaron” durante

su estancia en Huachipato, debido fundamentalmente al supuesto nexos con representantes y su relación con Universidad de Chile. “Es, asimismo, una buena oportunidad para agradecer infinitamente a todos quienes nos apoyaron desde nuestra llegada a esta tremenda institución y, también, a quienes no lo hicieron e, inclusive, a quienes nos atacaron y denostaron, ya sea de manera periódica o permanente, pues nos han ayudado a crecer y a ser mejores personas”, mencionan.

“Estamos seguros de que Dios y la vida son justos y retribuyen siempre todo lo que damos y hacemos a los demás, por lo que oramos por todos y deseamos que el Señor y la vida los colmen de cosas buenas. A todas las instituciones que nos han acompañado en este camino, junto a sus respectivas autoridades, también es un buen momento para reconocerlas y agradecerles: Carabineros, Armada, Bomberos, Municipalidad de Talcahuano y las demás municipalidades de la Región, Gobernación Provincial, Intendencia y luego Gubernación Regional, Delegación Presidencial, Estadio Seguro, Diputados y Senadores de la Región”, señala.

nación Regional, Delegación Presidencial, Estadio Seguro, Diputados y Senadores de la Región”, señala.

“Nuestros proveedores de servicios y su personal, los que posibilitan una parte importante de la operación del Club. Todos los auspiciadores, sponsors y socios comerciales que nos han acompañado durante todos estos años. A Conmebol, Federación de Fútbol de Chile y ANFP y todos quienes han colaborado en dichas entidades en nuestro quehacer institucional. A todos los representantes y agentes de jugadores con los que hemos tenido el privilegio de tratar. A los medios de comunicación y periodistas que trabajan de manera seria y rigurosa, más allá de la opinión o de la rumorología”, añaden.

“También queremos agradecer a todos quienes han trabajado directamente para el club durante todos estos años. Jugadores, técnicos, profesores, asistentes, utileros, cancheros, colaboradores de aseo, guardias de seguridad, controles y, muy especialmente, a todos quienes han formado parte de la administración y operación del Club, la que ha encabezado de manera ejemplar Jorge Correa durante todos estos años. Realizando un trabajo silencioso e invisible han permitido que la institución sea lo que es hoy. Agradecer a nuestros hinchas, que llevan en su pecho con orgullo nuestro escudo e impregnada en sus almas nuestros colores”, manifiestan.

“Finalmente, dar las gracias a nuestras familias y a nuestros amigos por el apoyo y el aguante de tantos años, en que les quitamos tiempo y energías durante esta larga travesía. Sin ustedes hubiera sido imposible permanecer en esta tarea tan dura y desgastante. Hemos sido continuadores de este maravilloso Club de Fútbol fundado por la Compañía de Aceros del Pacífico (CAP) y llevado adelante por el Club Deportivo Huachipato (CDH) y hemos posibilitado su vida y operación a lo largo de estos últimos años. Hemos intentado ser fieles legatarios del orden, la eficiencia y la disciplina que siempre han caracterizado a esta institución. También es el momento de disculparnos con ellos, por las ocasiones en que no hemos estado a la altura de dicho legado”, confiesan.

Luego, dejan claro el escenario que viene para el club acerero. “Ha llegado la hora de que hagamos un alto en el camino, de manera de lograr ceder el paso a nuevos actores que permitan enfrentar un nuevo proceso con nuevos bríos, ideas y, sobre todo, con nuevas energías. Es por ello que hoy abrimos la puerta para salir de la propiedad y gestión del Club, de manera tal de poder reemplazar a los actuales accionistas por otros que tengan esa fuerza y energía, necesarias para esta nueva etapa”, dicen en la carta, abriendo la puerta hacia el proceso de venta.

“Mientras dure este período, nuestro foco seguirá puesto en continuar trabajando arduamente en todas las áreas de desarrollo que tiene Huachipato FC pero considerando, en especial, los desafíos que presupone la participación en torneos internacionales que el Club tendrá durante la temporada 2024”, cerró el comunicado. ●